



EDUCACIÓN



Ignacio Sánchez Galán en la toma de posesión de la Presidencia del Consejo Social de la Usal. ICAI

## Galán apuesta por una universidad más eficiente

■ El nuevo presidente del Consejo Social de la Usal reclama el apoyo del sector privado para incrementar su proyección

J. G. Trevín Salamanca

La Universidad de Salamanca acogió ayer la sesión constituyente de su nuevo Consejo Social presidido por el presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, quien desveló alguno de los pasos que, a su juicio, deben ir dándose para que la institución gane en presencia internacional "y se coloque en la parte alta de los rankings". Así, avanzó la puesta en marcha de una nueva línea de actuaciones que complemente el plan estratégico de la Universidad. Entre ellas destaca una apuesta por la eficiencia a la hora de hacer esfuerzos "por seguir mejorando la gestión de los recursos y hacer más con menos gracias a la disciplina, el rigor y la creatividad".

Como directivo de éxito al frente de la eléctrica, Sánchez Galán considera prioritario estrechar las relaciones entre Universidad y empresa. Del mismo modo, considera que se ha de tener en cuenta un profundo proceso de internacionalización que permita formarse en otras culturas. En esa línea propondrá nuevas alianzas con universidades extranjeras que permitan mandar y recibir estudiantes con el objetivo de "aprovechar las virtudes de un mundo globalizado". En el marco de esa estrategia, el nuevo presidente del Consejo Social expresó su deseo de estimular la presencia en Salamanca de premios Nobel e incidió en la posibilidad de intensificar los doctorados. Para lograr que el prestigio de la Usal vaya en aumento será necesario, añadió, buscar recursos económicos y el pa-

trocinio de empresas que acompañen a la Universidad, una tarea en la que, según afirmó, se empleará a partir de ahora y en la que ya da ejemplo la compañía que preside, Iberdrola, en virtud de diversos convenios de colaboración firmados con la Usal.

Sánchez Galán también aspira a que la de Salamanca sea una Universidad más innovadora y volcada en el I+D+i. Su intención, reveló, es lograr que la Usal se

convierta en la referencia española en innovación. Además, seguirá impulsando el campus de excelencia en el que el desarrollo de las biociencias y el impulso del español son los principales ejes. El nuevo presidente advirtió que toda esa planificación "no servirá de nada si no se inculca a los alumnos el espíritu emprendedor para asumir riesgos, echarle coraje y perder el miedo a equivocarse". En su opinión, si se hace frente a estos retos "con valentía" llegarán los éxitos "que revertirán en la sociedad de Salamanca y de Castilla y León".

Tras agradecer el apoyo de la Junta de Castilla y León a su nombramiento, Ignacio Sánchez Galán precisó que afronta este nuevo reto en un contexto "con unos recursos cada vez más limitados y en una sociedad cada vez más exigente" en la que la Universidad es "esencial" para hacer posible la mejor capacitación de los jóvenes ya que "no hay presente bueno sino un futuro mejor". De igual modo, se refirió al legado de su antecesor en el cargo, Salvador Sánchez Terán, al que reconoció una labor que considera "la mejor base para seguir adelante y que la Usal se convierta en motor de cambio de una sociedad en plena transformación del modelo competitivo hacia nuevos planteamientos". En ese contexto, remarcó que el reto de la Universidad ha de ser el de "formar personas con ganas de crecer avanzar y progresar que se planteen objetivos ambiciosos y que se vean como agentes de cambio de la sociedad y no meros perceptores de los derechos". \*

PROPUESTA

### RENUNCIAR A LAS DIETAS PARA MÁS BECAS

■ Ignacio Sánchez Galán propuso ayer a los miembros del órgano la posibilidad de renunciar voluntariamente a las dietas por asistencia a los plenos y a las comisiones, a fin de destinar estas cantidades al fondo del sistema de becas propio de la institución académica. Se trata, precisó, de una decisión "personal y absolutamente confidencial". De hecho, el Consejo Social hará público únicamente el número de vocales que han renunciado a estas dietas, sin facilitar la lista nominal. Dentro de los asuntos de carácter económico, el Pleno aprobó las tasas de 20 nuevos títulos propios que se impartirán en el curso 2012/2013, en ámbitos como el biosanitario, las tecnologías de la información, las energías renovables, el turismo o la formación empresarial. \*